

# Ehrungen: Feuerwehrler mit Tatkraft

Bei der Feuerwehr Gottfrieding hat es im Bereich der Kommandanten einen Wechsel gegeben.

In diesem Zusammenhang galt dem langjährigen Kommandanten Andreas Karg Dank und Anerkennung. „Er hat als Feuerwehrkommandant eine bedeutende Rolle eingenommen“, führte Bürgermeister Gerald Rost aus. Seine Laufbahn bei der Feuerwehr begann bereits im Jahr 1990, als er der Wehr in Ruppertskirchen beitrug. Im Jahr 1993 absolvierte er erfolgreich die Ausbildung zum Truppmann und Truppführer in Arnstorf und erwarb somit das notwendige Wissen und die Fähigkeiten, um bei Einsätzen schnell und effektiv handeln zu können.

Sein unermüdlicher Einsatz und seine stetige Bereitschaft, sich weiterzubilden, waren immer spürbar und inspirierend für seine Kameraden, um den Bürgern in Notfallsituationen zu helfen. Ein entscheidender Wendepunkt in seiner Laufbahn war der Eintritt bei der Feuerwehr Gottfrieding im Jahr 2002. Hier stellte er seine Qualitäten als Führungskraft und organisatorisch begabter Mann unter Beweis. Im Jahr 2005 wurde er zum Gruppenführer in Regensburg ausgebildet, eine Position, die er mit großem Geschick und Erfolg ausführte. In diesem Jahr wurde er auch zum Kom-



Andreas Karg.

mandanten der Feuerwehr Gottfrieding gewählt, eine Verantwortung, die er mit hoher Professionalität und vorbildlicher Hingabe wahrnahm.

Andreas Karg hat sich durch sein außerordentliches Engagement, seine Bescheidenheit und seinen ausgeprägten Teamgeist sowohl bei Kameraden als auch in der Gemeinde große Anerkennung erworben. In seiner Zeit als Erster Feuerwehrkommandant hat er die Feuerwehr Gottfrieding geprägt und zu einer



Markus Hirthammer. Fotos: Monika Ebner

verlässlichen und effizienten Einheit entwickelt. Für diese herausragenden Leistungen und den vorbildlichen Einsatz dankte man ihm. Durch seine Führungsqualitäten habe er die Feuerwehr bereichert und immer eine verlässliche Stütze für alle dargestellt. Dank wurde auch an Markus Hirthammer ausgesprochen, der seit 2005 als stellvertretender Kommandant tätig war. Auch ihm überreichte der Bürgermeister für sein Wirken ein Präsent. -ez-